

Francisco Jugando con el Fuego.

Publicado por: AlienXenobionte

Publicado el : 18-1-2012 19:42:26

Francisco Jugando con el Fuego.

Francisco jugaba con el fuego,
pálidos atardeceres, llamas de hoguera,
chispas amarillas de la primavera,
estaba medio loco y medio ciego.

El fuego serpenteaba entre las rosas,
Francisco a las llamas se arrojaba,
las cálidas penumbras le mojaban,
noches de plenilunio misteriosas.

Jugando al fuego probó de los venenos,
elixires de menta y de frambuesa,
nata y maracuyá, cuán bello el ángel.

Los trópicos eran pero no eran buenos.
Sorpresa era el fuego, el fuego era sorpresa.
¡¡¡¡¡Cuánto fuego para tan poco arcángel¡¡¡¡¡

.....
Francisco Antonio Ruiz Caballero.